

みんなの活動紹介します

『とよおかカフェ』



2016
Vol.

22

町会会館を利用して

下町の雰囲気が残る三田豊岡町会会館をかりて、地域の人たちで平成27年6月よりサロン活動を始めました。会館の1階で開催しているので、通りすがりの人たちも中の様子を見ることができます。「中に入って、コーヒー飲んでいきませんか？」と声をかけ、サロンにお誘いしています。



子どもたちも参加し、
地域の人との交流
を楽しみます

おしゃべりをする中で
お菓子を入れる箱を
みんなで作りました



誰でも集まれる場をめざして

活動を始めて、半年が過ぎました。定期的に20人以上が集まるサロンですが、代表の内海さんは「地域にはまだまだ出てくることのできない人がたくさんいると思う。そういう人にも参加してもらえようなサロンにしていきたい」と話をしてくれました。また、小さい子を連れてお買い物に行くことが大変なときにはサロン中に預けて、買い物に行けるような、そんな雰囲気にしたいとのことでした。

港区内でも3世代が交流しているサロンは珍しく、今後も地域で声をかけ合いながら、どの世代の人たちも交流することができる居場所づくりを、続けて行ってほしいです。また、とよおかカフェのようなサロンが他の地域にも増えて行ってほしいと思いました。

活動地区：三田



会場となる町会会館の外観



たくさんの笑い声と
笑顔が飛び交っています



3世代の交流を

とよおかカフェの特徴は、3世代の人々が参加していること。誰が来ても、みんなが楽しめるサロンをめざし、初めて来た人でも一人でポツンとしないよう、声をかけ合いながら、温かな雰囲気の中、楽しいひとときを過ごします。また Facebook を立ち上げ、サロンの活動の様子や次回の予定などの周知を行っています。『とよおか・カフェ』で検索してみてください！！



12月はクリスマス会を開催
しました(^o^)♪
たくさんの方が参加してく
れました！

